



MOUNTAINBIKEN IN SAALBACH HINTERGLEMM

NEUESTE ARTIKEL



Mit dem Mountainbike die Naturkulisse Saalbach Hinterglemm erkunden und vom Hotel Marten aus zu den unterschiedlichsten Touren starten. Für Speed-Junkies und Soulrider: Ob Downhiller, Freerider, Cross Country- oder Genussfahrer – Mountainbiker sind im Hotel Marten, das sich besonders um die Bedürfnisse dieser sportbegeisterten Gästegruppe kümmert, herzlich willkommen. Die perfekte Lage im Glemmtal direkt an der Zwölferkogel Nordbahn, lädt zu Touren verschiedenster Schwierigkeitsstufen ein. Gastgeberin Juliane Feiersinger ist selbst passionierte Bikerin und hat immer einen passenden Tipp für die radelnden Gäste.

Abenteuerlustigen Mountainbikern empfiehlt Juliane Feiersinger die Tour „Zwölferkogel-Ellmaualm“. Auf der sehr anspruchsvollen, knapp 20 Kilometer langen Strecke, überwinden die Sportler 1093 Höhenmeter. Die Fahrt führt meist über grobsteinige Schotterpisten, Single-Trails und Asphalt den Berg hinauf. Rechts und links davon befinden sich saftig grüne Wiesen. Oben angekommen wird man mit einer der schönsten Aussichten des Glemmtals belohnt: den Blick auf die Hohen Tauern.

Mit seinem riesigen Wegenetz bietet das Mountainbike-Mekka Saalbach Hinterglemm auf 400 Kilometern aber auch Neueinsteigern und Familien die richtigen Touren. Als gemütliche Radltour empfiehlt Juliane Feiersinger den Gästen die „Bergstadl-Runde“. Die elf Kilometer lange Route führt über Wiesen und Almen sowie durch den Wald. Dabei erklimmen die Fahrer 525 Höhenmeter und genießen schöne Aussichten auf das Tal.

Wer lieber bergab unterwegs ist oder die aussichtsreichen Panoramatrails befahren möchte, nutzt die fünf modernen Bergbahnen für den Biketransport, um bis zu 4.000 Höhenmeter zu überwinden. Auch für geübtere E-Biker hat Juliane Feiersinger einen Tipp: die „Bärenbach-Runde“. Hier heißt es, 1.368 Höhenmeter auf 23,5 Kilometern Strecke zu überwinden, die über Schotterserpentinen, Asphalt, Forstwege und Single-Trails führen. Belohnt wird man mit einer herrlichen Aussicht auf die Hohen Tauern, saftige Wiesen, gemütliche Almen mit Einkehrmöglichkeiten.

Radservice im Hotel

Nach der Rückkehr ins Hotel gibt es die Möglichkeit, das Rad für die nächste Tour am hoteleigenen Fahrradwaschplatz zu säubern. Werkzeug für etwaige Reparaturen ist in der Bike-Garage ebenfalls vorhanden. Zudem bietet das Marten einen Wäscheservice für die Funktionsbekleidung.

Für alle Rad-Fans offeriert das Hotel Marten mit seinem Package „Für Abenteurer“ ab dem 26. Mai 2016 actionreiche Tage in den Bergen. Das Angebot ist wahlweise für drei, fünf oder sieben Übernachtungen ab 280 Euro pro Person im Doppelzimmer inkl. Genießer-Halbpension und aller Marten Sommer-Extras (wie die Benutzung des solarbeheizten Pools, des Sauna- und Wellnessbereiches, etc.) buchbar. Es enthält ferner ein Mountainbike für zwei Tage, Kartenmaterial für spannende und entspannende Touren, den Marten Wanderrucksack zum kostenlosen Ausleihen, ein Almfrühstück auf der Hochalm, einen Massagegutschein im Wert von 40 Euro sowie die Joker Card. Buchungen und weitere Informationen auf www.marten.at, per Email: hotel@marten.at oder telefonisch +43 (0)6541 6493.

Mountainbike-Events in Saalbach Hinterglemm

Glemmride Bike Festival: 7. bis 10. Juli 2016

World Games of Mountainbiking: 8. bis 11. September 2016

www.bike-circus.at